

Belén de la Cuadra Guerrero

Casada y madre de 5 hijos.

Domicilio, Jerez de la Frontera

Estudios

Título de Arquitecta (14-07-1998) por la Escuela Universitaria de Arquitectura de Sevilla.

Reconocido por el Ministerio de Educación como nivel Máster

Datos de interés

Tercera generación de arquitectos, de una saga de cuatro generaciones:

Nieta de Fernando de la Cuadra Irizar (arquitecto municipal de Jerez 1935-1970)

Hija de Fernando de la Cuadra Durán (arquitecto Diputación de Cádiz)

Madre de María Jurado de la Cuadra (arquitecto titulada en 2023)

Experiencia Laboral

Trabajo en prácticas calculando estructuras en la empresa CALCONSA, SLU (sept 1996-jun 1998)

Trabajo como arquitecto autónomo para la empresa Basilio Iglesias (sept 1998-jun 1999)

Trabajo como arquitecto autónomo desarrollando la profesión libre, habiendo redactado y ejecutado proyectos puntuales para:

El Ayuntamiento de Jerez

Rehabilitación de bodega para Centro Polifuncional de la Juventud (C/ Paul. Jerez)

La Diputación de Cádiz

Restauración y estabilización estructural de la Iglesia de San Pedro (Benaocaz)

La Junta de Andalucía

Rehabilitación singular de varios edificios de Jerez

El Ministerio de Fomento

Restauración y consolidación estructural del Claustro Grande de la Cartuja de Jerez

Obispado de Asidonia-Jerez

Restauración de la Torre de la Catedral

Restauración de las fachadas de la Iglesia de San Dionisio

Adaptación de convento a Seminario Diocesano